

DESAFÍO ROBINSON CRUSOE 2012

GRACIAS A LA INICIATIVA DEL PROGRAMA "DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE" Y DE SUS COMPAÑEROS QUE PERDIERON LA VIDA EN EL TRÁGICO ACCIDENTE EN EL ARCHIPIÉLAGO, SE LLEVA A CABO ESTE INÉDITO EVENTO DEPORTIVO CON EL OBJETIVO DE COLABORAR CON EL DESARROLLO TURÍSTICO DE LA ISLA TRAS EL TERREMOTO Y TSUNAMI DEL 27 DE FEBRERO DE 2010.



E

ste proyecto toma aún más fuerza, ya que la carrera se convierte en un homenaje a quienes creyeron en la iniciativa original y dieron su vida por llevarla adelante.

Para muchos, la Isla de Juan Fernández es un gran misterio por sus leyendas de piratas que asechaban sus tierras para esconder grandes tesoros y condenar a sus detractores. Hoy esos escondidos lugares serán explorados por un grupo de experimentados y entusiastas deportistas que participarán en el Desafío Robinson Crusoe, la primera carrera de exploración y aventura que se desarrollará en la isla, con el objetivo de impulsar el turismo aventura en la zona como parte del programa "Desafío Levantemos Chile".

Felipe Cubillos, Joaquín Arnolds, Jorge Palma y Joel Lizama, los tres últimos oficiales de reserva activos de la Armada de Chile, eran los encargados de emprender los primeros pasos de este evento deportivo el día del fatal accidente en el archipiélago, donde fallecieron sin cumplir su tarea. Ellos iban con el fin de catastrar y dar los primeros pasos para la materialización de este evento deportivo. Es por ese motivo, que continuando con sus ideales se llevará a cabo a partir del día 17 de mayo hasta el 23 del mismo mes, la carrera de aventura Desafío Robinson Crusoe www.desafiorobinsoncrusoe.cl que mezcla orientación, descubrimiento y distintas disciplinas deportivas.

La competencia tendrá un formato de "trébol" con un campamento base y su partida será en Bahía Cumberland el sábado 19 de mayo, con una duración de dos días, con una parada nocturna.

La actividad se realizará en base a duplas (varones y mixtas) e incluye Kayak, Buceo Apnea, Trekking, Cuerdas (Rapel) y Paddle

Surf, donde se podrá utilizar como únicos instrumentos: la orientación con brújula, cartas satelitales y marinas.

El Archipiélago Juan Fernández se encuentra a aproximadamente 670 km al oeste del territorio continental chileno en el Océano Pacífico y está conformado por las islas Robinson Crusoe (4.794 ha), Santa Clara (221 ha) y, a una distancia de 180 km más al oeste de las primeras dos, la isla Marinero Alejandro Selkirk (4.952 ha). Descubierto en 1574, la entonces isla Masatierra (ahora Robinson Crusoe) sólo comenzó a ser habitada en forma permanente desde 1877. Hoy día viven allí alrededor de 600 personas. La isla Santa Clara está inhabitada y la isla Marinero Alejandro Selkirk alberga a una pequeña población de alrededor de 20 pescadores durante la temporada de captura de langosta entre Octubre y Mayo. La Carrera tendrá partida en Bahía Cumberland, esta carrera será formato "trébol" con campamento base por definir entre un lugar dentro del Pueblo San Juan Bautista o en la embarcación Aquiles.

PUNTO LIMPIO

La inauguración de un punto limpio y juegos infantiles marcarán una nueva etapa del trabajo emprendido por la Fundación Desafío Levantemos Chile en la reconstrucción de Juan Fernández. La puesta en marcha de un Punto Limpio en el Archipiélago Robinson Crusoe tiene un significado especial para los voluntarios de la institución sin fines de lucro. Joaquín Arnolds, destacado empresario y fundador de la empresa Triciclos, a cargo de este proyecto, fue el impulsor de esta tarea, que se inauguró hace pocas semanas. Este integrante del Desafío Levantemos Chile y



que fue uno de los que perdieron la vida en el accidente, trabajó intensamente en esta iniciativa para poder resolver la gestión de residuos de la localidad y llevarla a altos niveles de sustentabilidad, para, de esa forma, poder darles una mejor calidad de vida a todos sus habitantes. Desde esta semana, residuos orgánicos, plásticos, cartones y papeles tendrán un destino más ecológico. **FR**



LA CARRERA CONTEMPLA DISCIPLINAS COMO TREKKING, KAYAK, PADDLE SURF, RAPEL Y BUCEO DE APNEA, TODO ELLO USANDO LA ORIENTACIÓN CON BRUJULA, CARTAS SATELITALES Y MARINAS COMO UNICOS INSTRUMENTOS.

LOS CORREDORES QUE ACIERTEN CON LA ORIENTACIÓN RECORRERÁN LAS SIGUIENTES DISTANCIAS EN 2 DÍAS

